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DE TECATE, BAJA CALIFORNIA, 


SESiÓN DE CABILDO NÚMERO 56 
DE CARÁCTER SOLEMNE. 

En la ciudad de Tecate, Baja California, siendo las dieciocho (18:00) del dia veintisiete 
noviembre de dos mil doce, se dio inicio a la Sesión de Cabildo Número 56 de carácter Solemne 
del XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California , en el inmueble identificado como 
Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma de Baja California, en Tecate , con 
domicilio en Calzada Universidad , número 1, del Fraccionamiento San Fernando, de esta 
Municipalidad, declarado Recinto Oficial Temporal del Gobierno Municipal , de conformidad con lo 
previsto en los Artículos 21 fracción 11, 25 segundo párrafo, 29 y 30, del Reglamento Interior del 
Ayuntam iento de Tecate, Baja California, en re lación con el articulo 9 fracciones 1I y XIX del 
Reglamento de la Administración Pública para el Municipio de Tecate, Baja California; 
encontrándose presentes los Regidores NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ, EDUARDO MORA 
ISABELES, FAUSTO GALLARDO GARCIA, SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ, CARLOS 
VILLALOBOS PEREZ, JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, CIANNY ALFONSO SOTO 
JUAREZ, JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA, JORGE ISSAC MORENO CARREÑO, • 
JUVENTINO RIVERA LÓPEZ, el Sindico Procurador NOE BASILIO MONTIEL y el Presidente 
Municipal JAVIER IGNACIO URBALEJO CINCO; firmando lista de asistencia y estando presentes 
los doce miembros del Cabildo.. se procedió en primer término a rendir honores al Lábaro Patrio . 
Una vez concluido el ceremonial civico se declaró la existencia de Quórum Legal; Acto seguido, el 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, decretó formalmente iniciada la Sesión de Cabildo . - - - - - 

2.- En atención al Segundo Punto del Orden del día, el PRESIDENTE MUNICIPAL, pide al 
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dé lectura a la Orden del día propuesta, leída que fue, se 
integra como apéndice de la presente Acta; El PRESIDENTE MUNICIPAL, abre el espacio para 
enmiendas, no existiendo comentarios al respecto, el ciudadano PRESIDENTE' MUNICIPAL 
instruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO a efecto de que se someta a votación económica 
la Orden del día propuesta, por lo que emitiéndose doce votos a favor, ninguno en contra, se 
aprueba por unanimidad la Orden del dia propuesta , para quedar como sigue: - - - - - - - - - - - - - - 

- . - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DíA PROPUESTO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1.- Lista de asistencia y declaración de Quórum Lega l. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2.- Lectura del Orden del día propuesta, para su aprobación o enmienda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3.- Asunto: Solicitud de dispensó de análisis, discusión y aprobación del Acta de Sesión de Cabildo 
Número 55 de carácter Extraorcinaria. del Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate , 
Baja California , con apego al Articulo 38 del Reglamento Interior del Ayuntamiento en vigor, por 
tratarse de Sesión Solemne.- - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

4.- Asunto: Exposición del Ciudadano Presidente Municipal Arquitecto JAVIER IGNACIO 
URBALEJO CINCO, dirigiéndose a la ciudadanía de Tecate , Baja California, con la finalidad de 
informarle del estado que guarda la Admin istración Municipal , los avances logrados del Plan 
Municipal de Desarrollo y las labores realizadas durante el segundo año de Gobierno, en los 
términos previstos por la fracción XIX del arto9 del Reglamento de la Administración Pública para el 
municipio de Tecate, Baja California . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5.- Citación a la próxima Sesiól )or cédula respectiva .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6.- Clausura de la Sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -~ iJ;.--~~ -d~~~~~~; ~~; ~~~c~~ -PU-.l~~ -d~-I~- ~~~~n- ~~I- ~~a~ -r~f~~;~t~ -; ;; ~~;i~i;U-d- ~~ -;i~~e-n-s~-~; I 

análisis, discusión y aprobacion del Acta de Sesión de Cabildo Número 55 de carácter / 
Extraordinaria , del Honorable >J< Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California , con ~ \ ;-: . 
apego al Artículo 38 del Reglamento Interior del Ayuntamiento en vigor, por tratarse de Sesión \,. 
Solemne. El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, pone a disposición de los miembros del 

Cabildo el punto en cuestión No eXistiendo comentarios al respecto, el Ciudadano PRESIDENTE ~ 
MUNICIPAL, Instr al SECRE'TARIO FEDATARIO, levante la votacl ' n de manera económica ( 
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Presidente Municipal Arquitecto JAVIER IGNACIO URBALEjO CINCO, dirigiéndose a la j ~y t/
ciudadania de Tecate, Baja California, con la finalidad de informarle del estado que guarda la \\ 

Administración Municipal, los avances logrados del Plan Municipal de Desarrollo y las labores '~ 


realizadas durante el segundo año de Gobierno, en los términos previstos por la fracción XIX del ~ 


art. 9 del Reglamento de la Administración Pública para el municipio de Tecate, Baja California , El \\ 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, da paso a la proyección de video ilustrativo con las 

acciones más sobresalientes durante el respectivo periodo, Una vez finalizada la prOyeCCiÓn~1 


Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, hace uso de la voz, procediendo en los siguientes 

términos: "Bienvenido Ciudadano Gobernador del Estado, L/C ·JOSÉ GUADALUPE OSU ~,. ~, 

MILLÁN, gracias por su presencia, Doy la bienvenida también, a mi familia; padres, hermanos/ ' 

particularmente a ti DENISSE, Presidenta de DIF Municipal. Agradezco la asistencia .de ' 

Presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo del Estado, DIPUTADA CLAUDIA JO$EF 

AGA TÓN MUÑfZ Bienvenido L/C, OMAR LUNA HERRERA, Juez de Primera Instanci;-de o 

penal, en el Partido Judicial de Tecate. Recibo respetuosamente al GENERAL DE BRIGAD 

DIPLOMADO DE ESTADO MA YOR, MARCO ANTONIO GUERRERO CORONA, Comandante de 

la Guarnición Militar de la Plaza. Destaco la presencia del Senador de la República MARCO ' 

ANTONIO BLÁSQUEZ SALINAS. Agradezco de igual forma, la' presencia de mis amigos y 

homólogos: LIC. CARLOS BUSTAMANTE ANCHONDO, Presidente Municipal de Tijuana, L/C. 

FRANCISCO P~REZ TEJADA PADILLA, Presidente Municipal de Mexicali, C.P. ENRIQUE

--J- PELAYO TORRES, Presidente Municipal de Ensenada, LIC. JAVIER ROBLES A GUIRRE, :s Presidente Municipal de Playas de Rosarito, Recibo con gusto, a nuestro Diputado Federal, LIC. 
,~ DAVID P~REZ TEJADA PADILLA, Saludo afectuosamente al LIC. JUAN VARGAS RODRfGUEZ, 

~putado por Tecate en la Vigésima Legislatura ~statal. A mis antecesores en este encargo, Ex 
~ 	 Presidentes Municipales de Tecate: SR. JESUS M~NDEZ ZAYAS, LIC. RUB~N ADAME 

LOUSTANOAU, LIC. JOS~ ALFREDO FERREIRO VELASCO, C.P. CONSTANTINO LEÓN 
GUT/~RREZ, C.P. JOAQUfN SANDOVAL MILLÁN Saludo con afecto, al Ex Presidente Municipal 
de Tijuana, ING. JORGE HANK RHON, al Ex Presidente Municipal de Mexicali, ING. GUILLERMO 
ALDRETE HASS y al Ex Presidente Municipal de Ensenada, MANUEL MONTENEGRO 
ESPINOZA. Agradezco la presencia del LlC, EFRÉN LEYVA A CE VEDO, Delegado del Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional en Baja California. Doy la bienvenida al 
LIC. RENÉ MENDIVIL ACOSTA, Presidente del Partido Revolucionario Institucional en Baja 
California y al LIC. FAUSTO GALLARGO GARCfA, Presidente del Partido Verde Ecologista de 
México en Baja California. Destaco la presencia del Diputado JULIO FELIPE GARCfA MÚÑOZ 
Coordinador del Grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, en la Vi9éSita 
Legislatura estatal. Agradezco la presencia de las Señoras y Señores Diputados de la Vigési 
Legislatura, Secretarios de las diferentes dependencias que forman el Gobierno del Esta 
Síndicos Procuradores y Secretarios Fedatarios de los Ayuntamientos del Estado. miembros de 
Iniciativa Privada, Cámaras, Consejos y Organismos empresariales, y especialmente saludo ca 
gran aprecio a las mujeres, jóvenes, niños y adultos mayores teca tenses que engalanan 
Recinto con su presencia. Sean todos ustedes, bienvenidos a este SEGUNDO INFORME DE 
GOBIERNO MUNICIPAL, que, como Presidente del Vigésimo Ayuntamiento Constitucional de 
Tecate, Baja California, me han honrado en presidir Agradezco la atención brindada al resumen de 
las actividades, de este Segundo Informe de Gobierno, expuestas en el video que se acaba de 
proyectar, donde se hace una semblanza de las acciones tangibles, que fueron posibles gracias a 
la Participación de todos Ustedes, lo que sin duda, les aportará mayores elementos de análisis, 
para evaluar nuestro trabajo, en este Segundo año de gestión, donde les puedo garantizar, que en 
ningún momento, he dejado, ni dejare de poner todo mi empeño, dedicación y esfuerzo, para que 
nuestro querido Teca te, se sume a la competitividad y nos abra las puertas de un futuro mejor, por 
lo que, en este sentido, considero que la visión progresista, debe ser el estímulo para contar con 
mayor participación de los teca tenses, en la conducción de su Ciudad De una apertura 
democrática local, que involucre a la población en la solución de los grandes retos del progreso, 
así como, una asignación de nuevas responsabilidades a los Gobiernos Locales, para asegurar su 
contribución al desarrollo general del Estado, pero que venga con la capacidad económica para 
impulsar el desarrollo integral a largo plazo. Por lo anterior, considero importante, realizar algunas 
precisiones: Tengo muy en claro, que la responsabilidad del Municipio, se consagra 
constitucionalmente, en la prestación de servicios públicos y labores preventivas en materia de

\ ) 	 seguridad. Pero, en este marco, es importante asegurar que la ciudadanía, no tiene distingos 
cuando se trata de la necesidad de abatir el rezago de obras, por eso. refrendo mi compromiso con 
os teca tenses, expresándoles que no nos detendremos ni deSfa!leCeremo.s en la búsqueda para 
cumplir con las obras y acciones en las que me comprometf, cuando me dieron su confianza. En 
este segundo año de Gobierno, con el pleno conocimiento, de que los recursos con los que cuenta 
el Ayuntamiento, no serian suficientes para llevar a cabo las obras que Tecate requiere. y 
convencido, que todas ellas, por más pequeñas que sean, fortalecen la cimentación de nuestra ~ 
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comunidad y le dan solidez, a la proyección de acciones de gran envergadura. Por lo que he 
dedicado mis esfuerzos, a la gestión de recursos en los diferentes ámbitos del Gobierno, haciendo 
un pleno reconocimiento al Presidente de la República, LIC. FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, por 
darle continuidad a los programas federales como el PREP (Rescate de espacios pÚblicos), 
Hábitat, Ramo 33, SUBSEMUN, entre otros, que nos permitieron avanzar en materia de obra 
pública. Pero, principalmente en materia de gestión , quiero agradecer en nombre de los teca tense 
al Señor Gobernador JOSÉ GUADALUPE OSUNA MILLAN, por comprender como 
municipalista, las gestiones que un servidor le presentó y que sin duda se reprodujeron en obras 
acciones tangibles, y estoy completamente seguro, que continuaremos generando benefici 
juntos con las acciones que tenemos convenidas. i Muchas gracias Señor Gobernador' En 
contexto y bajo el seguimiento puntual al Plan Municipal de Desarrollo, todas las acciones q 
hemos llevado a cabo, están fundamentadas en el mismo, dando cabal cumplimiento al eje recto 
que todo gobernante debe establecer como base "La Participación Ciudadana." Entendiendo que 
cumplir es una obligación que se adquiere con la Sociedad, a la que representamos. Por ello, en 
este año, le hemos cumplido a los niños beisbolistas, que hoy cuentan con un recinto digno para 
comenzar a florecer y cosechar frutos en el béisbol. También , contribuimos y recompensamos la 

-.1:/ larga espera de las niñas, niños y jóvenes, que no observaban un avance en el techado de la 
-:) alberca semi-olímpica de la Unidad Deportiva Eufrasia Santana. Asi mismo, con el apoyo decidido 

;;!---- del Consejo de Desarrollo Económico de Tecate y Cervecería Cuauhtémoc - Moctezuma, 
~ construimos un espacio incluyente para los niños con capacidades especiales, seres humanos 
~ 	 extraordinarios que ahora se suman a la dinámica de la sociedad. De igual forma, continuamos con • 


el rescate de espacios que se encontraban en manos del vandalismo, ejemplo de esto, es la 

Un idad ' Zurdo Meza", entre otras. Y, comparto con Ustedes, que en estos momentos estamos 

construyendo el primer gimnasio de box, dando reconocimiento a los talentos de esta disciplina y 

los que se derivan de ella. ¿ Cómo no cumplirle a los miles de futbolistas que exigían de manera 

respetuosa, se les regresara su tan anhelado campo de fútbol Eufrasia Santana? A ellos les puedo 

decir: i Mislón cumplida l Así mismo, y continuando bajo la temática descrita, le afirmo a los jóvenes 

que casi viven en las canchas de fútbol rápido del Gimnasio Municipal Gustavo Díaz Ordaz, iYa 

estamos listos para iniciar su techado y dignificación de ese espacio deportivo' Entiendo, que hoy 

estamos reunidos para dar cuenta de las acciones. pero también, de los hechos que nos dan 

solidez y nos permiten avanzar hacia el futuro, y estar en condición de establecer compromisos, 

por lo que hoy, les digo a los deportistas de Tecate: El próximo año, contaremos con el esperado 

Salón de la Fama y otro Gimnasio Municipal. Uno de los principales retos fue, compensar la 

lamentable reducción de fondos federales del Ramo 33, recurso que no sólo permite abatir a 

pobreza, sino que nos da la oportunidad de tomar las decisiones contigo, fue así, como nos di os 

a la tarea de incluir las solicitudes férreas y decididas de los ciudadanos en los diferen es 

programas de Gobierno. por otra parte, gracias a la firmeza en la toma de decisiones y 

participación activa en las mesas de planeación estratégica metropolitana y la apertura del Señ r 

Gobernador en la gestión conjúnta de recursos federales, estaremos recibiendo 12 millones de 

pesos en obra de carácter metropolitano, de igual modo, les confirmo a mis amigos empresarios: 

brazo fuerte en la planeación del desarrollo urbano, que gracias al apoyo unánime de los Señores 

Regidores y al SIndico Procurador, a partir del primero de enero contaremos con el INPLADEM 

(Instituto de Planeación del Desarrollo Municipal) . Quiero reconocer, a los elementos que 

conforman la corporación de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, por su valiente trabajo 

para recuperar la seguridad y tranquilidad de los teca tenses, sin embargo no ignoramos las quejas 

de la ciudadanía en este rubro, sancionando con mano firme y sin tolerancia, quienes no cumplen 

con su deber y se . extralimitan en su proceder. Los recursos del programa SUBSEMUN, nos han 

permitido darle una nueva cara al . recinto de la Dirección de Seguridad Pública, permitiéndonos 

avanzar con recursos propios en el replanteamiento de sectorizar la vigilancia policiaca mediante la 

construcción de casetas de policía en diversos puntos de la Ciudad, y en vísperas de iniciar una 

sub-estación en el Fraccionamiento Fundadores, Ejido Carmen Serdán y la que se encuentra el 

proceso en el Fraccionamiento Escudero. Hemos hecho un esfuerzo para poder homologar el 

salario de los elementos en este 2012, acción que no es de un dla para otro, y que muchas veces 
 v 
es incomprendido por la norma !ividad y la distribución de los recursos, pero lo que sí les puedo I 
asegurar es, gracias a la solidez de las acciones emprendidas durante este año, estaremos en 
condiciones de otorgar un 12% de incremento al salario de nuestros queridos policías. En México, 
contamos con un mosaico muy diverso en el panorama municipal, yen materia de seguridad no es 
la excepción, ya que, las instituciones poseen caracterlslicas distintas en cuanto a su composición, 
tamaño y presupuesto. Pero cuando existe una verdadera coordinación entre los diferentes I 

órdenes de Gobierno, la seguridad se vuelve un común denominador y se dan resultados. Señor 

embargo, para un servidor es de vital importancía, y hemos impulsado a través 
Tecate, dIversos programas y actIvIdades enfocados part,c~rmente 
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Gobernador y mi General MARCO ANTONIO GUERRERO CORONA, les reafirmo mi compromiso 
para seguir trabajando unidos e'l esta causa . Los que nos dedicamos a la política, sabemos que 
los ciudadanos se quejan de que para nosotros, la cultura es un tema de menor importancia . sin 

Centro Cultural 
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propósito de formar y desarrollar el esplritu artístico y creativo, alejándolos al mismo tiempo de las 
manos de la drogadicción, tema que lacera y azota a nuestro Estado. De igual modo, 
aprovechamos los festejos del 120 Aniversario de la Ciudad, para en ese marco, aprobar el 
Reglamento de la Crónica y la Historia para el Municipio de Tecate, nombrando al mismo tiempo al 
Cronista Municipal. Sabedor, de que la Historia es una Ciencia Social que nos dota de 
herramientas para construir un futuro mejor, mediante el conocimiento del pasado, en base a 
nuestros orlgenes. En este sentido, me he comprometido en la construcción del Archivo Histórico 
de Tecate, con la finalidad de preservar nuestra Historia y ponerla al servicio de los tecatenses. 
Aprovechando la oportunidad para reconocer la labor que desempeñan los artistas plásticos, 
músicos y profesionales de la Historia, quienes con su esfuerzo contribuyen al buen desarrollo de 
la cultura en nuestro Municipio. El tema financiero, es sin duda el más sensible, ya que de él 
depende el desarrollo de la Ciudad y Zona Rural, viéndonos en la necesidad de hacer lo más con 
lo menos. Estoy consciente, de que; la comunidad, evalúa a su gobierno por el incremento en el 
desarrollo económico y nivel de vida, generados por medio de los servicios públicos, para lo cual, 
hemos acudido a programas y recursos federales y estatales, pa'ra poder cumplir con nuestros 
compromisos. Pero, a pesar de todas las dificultades en esta materia, dejaremos una 
Administración Pública sana en sus finanzas, que le permita a Tecate, tener las" bases para un 
futuro próspero, para que los siguientes Ayuntamientos continúen su desempeño de forma 
ordenada y disciplinada, las bases están sentadas. Estoy convencido, que la base sindical es alta 
para un Municipio con la estructura financiera como la nuestra, pero no puedo dejar de reconocer 
los derechos adquiridos por sus integrantes, de conformidad a la legislación laboral vigente, lo que 
me lleva a refrendar con ellos, por medio de su líder sindical, el compromiso del Gobierno 
Municipal, en cada una de las prestaciones a que tienen derecho, aun con el gran esfuerzo que en 
ocasiones representa para la Administración Pública Municipal. Especial mención y agradecimiento 
merece, a quien encabeza el DIF Municipal, DENISSE VARGAS DE URBALEJO, por su 

1 	 incansable esmero en hacer de la mejor manera su arduo y profesional trabajo, que junto con su 
equipo de colaboradores ha venido realizando como Presidenta de DIF municipal, ajustándose en 
todo momento a los recursos con que cuenta la paramunicipál, pero que, con inteligencia y 
sobriedad, ha sabldo extender y hace rendir, gracias a esa act~tudy buena cara que pone siempre, / 
a todo lo que realIza, labor que se complementa por su slmpatla, carIsma y don de gente, que cada ~ ) 
día observo en el cariño y las muestras de apoyo que le muestran ·Ios tecatenses. Tu labor es un ~ _ 
complemento valiosísimo para la actual Administración Municipal. Por todo ello, en hora buen 
DEN/SSE, seguirás contando en todo momento, con mi respaldo y con el del Gobierno Municip 
que juntos representamos. Aprovecho la oportunidad, para hacerlo extensivo un agradecimient a 
mis Padres, y a cada uno de los integrantes de mi familia, sobre todo a mis hijas, que aún y con 
corta edad, ponen su granito de arena, con el tiempo que en muchas ocasiones priva por e 

. cumplimiento del deber público. Agradezco a cada uno de los Regidores y al Síndico Procurador, 

por el respaldo de su voto en las decisiones y acuerdos de cabildo, sin el cual hubiera sido 

imposible, sumar los esfuerzos, para sacar adelante las acciones estratégicas encaminadas al 

desarrollo sustentable de nuestro Municipio, y principalmente, las aprobatorias de las obr 


. realizadas. De igual manera, agradezco y re~onozco a los ediles de oposición, por los acuerdos ,e 
~ cabildo en que hemos logrado coincidir, respetando también, su voto adverso, lo que demuestra 
\') civilidad y la democracia que se vive hacía.el interior del Vigésimo Ayuntamiento. Después d 

c-J..) reconocer su extraordinaria labor, los invito a q~e esta cordialidad y civilidad política que nos ha 
'-':;>- . caracterizado en pro del progreso y bienestar de los teca tenses, la conservemos durante el último 

año de gobierno, ya que, como es sabido, el año 2013 será un afio electoral, debiéndose renovar 
gobierno estatal y de los cinco gobiernos municipales del Estado. Pero tengan la seguridad que en 
todo momento, seré gestor respetuoso y garante, de los acuerdos y procesos políticos, buscando 
en todo momento el interés colectivo de nuestro Municipio y el bienestar de sus habitantes. Señor 
Gobernador, LIC. JOSÉ GUADALUPE OSUNA MILLÁN, reconozco ante los teca tenses, que 
durante estos dos años de Gobierno, Usted ha puesto una atención especial en el Municipio, 
gestionando obra pública e infraestructura para Tecate, los hechos están a la vista . Por ello, mi 
infinito agradecimiento por el interés puesto en Tecate, pidiendo haga extensivo este 
agradecimiento al Presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA quien ha sido parte de esta 
transformación, gracias a sus oportunas gestiones ante la Federación, en su investidura de 
Gobernador Constitucional del Estado Libre y Soberano de Baja California . Sé, que a partir del 
primero de diciembre se renovará la Presidencia de la República con la llegada del Presidente 
electo ENRIQUE PEÑA NIETO, Y con ello, iniciaremos las gestiones que juntos habremos de 
realizar, así como los nuevos retos que vienen para Baja California y para Teca te, por lo reitero mis 
respetos a su investidura, informándole de las propias, porque hoy más que nunca, y durante este 
último año de gobierno, cerraremos fuerte nuestra Administración, ya que más allá de los colores 
de la alternancia federal, nosotros somos y seguiremos siendo bajacalifornianos y orgullosamente 
tecatenses. En hora buena, iY gracias Señor . Gobernador por su apoyo.' Merece igual 
agradecimiento, cada uno de los integrantes de la Vigésima Legislatura estatal, en especial al Lle 
JUAN VARGAS ROORIGUEZ, DIP"I'd04d~~Sépllmo DI",llo, pOI '" """~O d, '""~ 
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llevando ante el Congreso, 105 temas de Tecate, De igual forma, reconozco la labor a los 
integrantes de la LXII (Sexagés,ma segunda) Legislatura Federal, para que cerremos filas entorno 
al progreso de Baja California y por ende, del Municipio de Teca te, ya que su experiencia, 
capacidad, intervención y gestión oportuna, serán la base de una relación vital y trascendencia, 
para culminar con éxito nuestra tarea en beneficio de la de Baja California. Por lo que, pido su 
apoyo y total entrega, en especial durante el próximo año 2013. iCumplámosle juntos, a México, a 
Baja California y a Tecate l No puede pasar inadvertido, el profundo agradecimiento a todos y c 
uno de mis Directores y funcionarios municipales, juntos hemos podido llegar a concluir e 
segundo año de labores exitosamente, exhortándolos a que se sigan conduciendo con entreg 
sobre todo con honradez y transparencia como lo han venido haciendo hasta hoy, y como 
demandan y se lo merecen los ciudadanos, quienes son nuestros verdaderos patrones, a quien 
nos debemos y no podemos defraudar Reconozco especialmente al Personal de Bomberos 
Protección Civil, así como a nuestros amigos recolectores de basura, que a pesar de las 
inclemencias del tiempo no se desmotivan y no le fallan a la gente. Mención especial merece el 
sector empresarial de Tecate, ya que los lazos de comunicación y trabajo se acrecentaron y 
consolidaron en este segundo año de Gobierno, convirtiéndose el Consejo de Desarrollo 
Económico de Tecate , en el órgano consultor de este Gobierno Municipal, pues todas sus 
inquietudes, observaciones, planes y perspectivas, en todo momento, se han hecho llegar a esta 
Administración Municipal, recibiéndolas, analizándolas e integrándolas a nuestras acciones de 
gobierno. A la Iniciativa Privada y a sus representantes, mi eterno agradecimiento por la visión del 
Tecate futuro y de vanguardia que soñamos y que juntos hoy, estamos construyendo. A .Ios 
ciudadanos, a las mujeres y hombres teca tenses, a quienes nos debemos, son Ustedes, los que 
nos honraron en otorgarnos el privilegio de dirigir los destinos de la actual Vigésimo Ayuntamiento, 
a ustedes agradezco su constante participación, asl como las muestras de confianza y aliento que 
me expresan en mis recorridos por la ciudad y por la zona rural, mismas que son la motivación y el 
compromiso para seguir trabajando más arduamente y con mayor entusiasmo y dedicación, y son 
las que me hacen reafirmar el compromiso que asumí al Protestar como su Presidente Municipal. 
Finalmente, quiero decirle con todo respeto, que seguiré al pie de la letra el ordenamiento de mi 
comunidad. No daré marcha atrás a la convicción de que Tecate merece mejores oportunidades. 
Que defenderé los intereses dE: nuestro Municipio y consciente de que 3 años son insuficientes 
para revertir los rezagos, hago aquí el compromiso, CONTIGO, que sumaré la experiencia de est 
2 años de Gobierno para lograr que mi paso por la historia de nuestro querido Tecate, i{eje 
huella 1" - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.- En desarrollo del Quinto "Punto de la Orden del Día, se informa a los miembros 
Ayuntamiento que la fecha y hcra de la próxima Sesión, se hará de su conocimiento por Céd a 
respectiva .- - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

6.- Siendo las diecinueve hor quince minutos (19:15) el PRESIDENTE MUNICIPAL, decreta 
clausurada la Sesión de Cabil nú ro 56 de carácter Solemne, dando paso a la entonación del 
Himno Nacional Mexicano. - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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